

## ***Jazz Manouche***

Le Jazz manouche est né de l'alliance de la culture musicale gitane et du swing suite à la rencontre en 1934 à Paris de deux jeunes artistes fascinés par les enregistrements de jazz des musiciens américains : Django Reinhardt et Stéphane Grappelli.

Notre formation appartient à cette nouvelle génération de musiciens talentueux qui rendent hommage à Django Reinhardt. Leur répertoire est un subtil mélange de reprises et de compositions de Swing d'ambiance, de musique de l'Est et de Jazz Manouche qui fait la part belle à la virtuosité et à l'imagination.

5 musiciens sur scène (violon, clarinette, batterie, accordéon, contrebasse).

Durée du spectacle: 01H30